



美山っ子は新たな目標に向かって

美山小学校長 大舟木 茂夫

梅雨入り宣言がなされ、毎日しのぎやすい日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

さて、5月17日の本校運動会では、保護者の方々や地域の皆様方には全面的にご協力をいただき、会場いっばいに笑顔あふれるすばらしい運動会を挙げる事ができました。

皆様方から温かい声援を受けた子どもたちは、各学年の個人種目や団体種目で、力いっばいの演技で応えてくれました。また、実行委員長のあいさつ、代表児童によるめあての発表、鼓笛行進や応援合戦等々、いずれも役割を持った子どもたちも、自分の責任をしっかりと果たし、思い出に残る運動会になりました。

さらには、ご来賓の区長さんから、「美山小の子どもたちは、話を聞くとき、全校児童の目が話している人に向けていてすばらしい。」とお褒めの言葉をいただき、子どもたちがしっかりとした態度で参加していたことを見届けてくださったことに、私たち教職員も大きな感動を覚えました。

地域の皆様方の温かいご支援に改めて御礼申し上げます。

運動会を大成功に終わらせた子どもたちは、自信をつけたのか、朝、富士の湯さんの前で交わすあいさつにも、元気さやすがすがしさが感じられるようになりました。また一步「あいさつ日本一の美山小学校」に近づいた感じがします。

学校では今、5・6年生は14日(土)の日清カップ支部大会に向けての陸上練習、3・4年生は8月の音楽祭に向けての合奏練習、1・2年生はサツマイモやミニトマトの苗に水をあげたり、生き物の世話を夢中です。6月も子どもたちは新たな目標やめあてに向かって一生懸命取り組んでいます。子どもたちの様々な取り組みが、さらなる自信や次への活動意欲につながるよう、保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご支援のほどよろしくお願いたします。

お知らせとお願い

◎ 計算コンテストを行いません。

先日保護者の皆様にはお知らせしたところですが、今年度美山小学校では、子どもたち全員に基礎的な計算技能を確実に身に付けさせることと、家庭学習の習慣を付けることをねらいに、6月、12月、2月の年3回「計算コンテスト」を行いません。(1年生は2回目からのチャレンジです)

1回目は6月24日(火)のドリルタイムを使って、20分間で25問の計算にチャレンジします。先日、出題する問題と解答を子どもたちに配付しましたので、おうちの方には20分を計っていただいたり、一緒に〇つけをしたりしていただき、子どもたちが何度も練習に取り組めるよう、励ましや賞賛の言葉がけをお願いいたします。

◎ 校庭の遊具が新しくなります。

昨年度は、プールの改修工事や体育館の大規模改修工事が行なわれ、学校環境が大変整いました。今年度は、ブランコや滑り台など校庭の遊具が全て新しいものに付け替えられることになりました。その付設工事が6月13日(金)から夏休み前までの期間で行なわれます。

工事期間中、校庭の一部が使用できなくなるとともに、工事車両が出入りするなど、何かとご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

【今後の行事予定】

- 6月14日(土) 日清カップ田村支部大会、少年の主張船引支部大会
- 15日(日) PTA奉仕作業、体育文化後援会総会
- 17日(火) 食に関する授業(3年、6年)
- 19日(木) 甲状腺線検査
- 20日(金) むし歯予防教室(1年、5年)
- 24日(火) ドッジビー教室
- 25日(水) 1・2年校外学習
- 26日(木) 交通教室(田村自動車学校)、学校評議員会
- 29日(日) 日曜参観、親子レクリエーション、懇談会
- 30日(月) 繰替休業日
- 7月1日(火) 全校朝会、先生方の研究会のため給食後13時下校
- 11日(金) プリティッシュヒルズで学ぼう(4・5・6年)
- 17日(木) 思いっきり泳ぐぞ体験(1・2・3年)
- 18日(金) 夏休み前全校集会



運動会より

◇ たくさんの花苗ありがとうございます ◇

毎年、大木の齋藤英憲様より、たくさんの花苗をいただいております。今年もマリーゴールドの苗をいただきました。

さっそく学年で分担して花壇に植えました。大切に育てていこうと思います。本当にありがとうございました。



◇ かわいいどんぐりストラップができました ◇ ～5・6年生 環境教育・木工クラフト～

5月30日（金）「福島県もりの案内人」の方2名（大方俊浩さん・村上裕章さん）を講師にお迎えし、森林の機能や役割についての学習とどんぐりを使ったクラフト作りを行いました。子ども達は真剣に話に耳を傾けて、植物や木々の不思議について学習しました。

さらに身近な森林を守っていききたいという気持ちが高まったと思われます。



◇ 美山地区の安全を見守ります ◇

5月30日（金）に「美山地区子どもの安全見守り隊」協議会が美山小で開催されました。地区の各種団体の皆様、瀬川駐在所三瓶隆太郎様、少年補導員安瀬安雄様等多数の方々の参加をいただき、今年度の活動内容について確認しました。三瓶様からは次のようなお話がありました。

- ① 見守り隊の帽子を活用してほしい。
- ② 除染で取り除いた土などの仮置き場の確認（危険箇所とする）
- ③ 美山地区で2件の交通事故が発生（飛び出しには十分に注する）
- ④ なりすまし詐欺が多発しているので注意してほしい。

今年度も、子どもたちの安全確保のために、地域の皆様のご協力をお願いいたします。



◇ 見学学習に行ってきました（4年生）◇

6月9日（月）に4年生が見学学習に行ってきました。田村市水道事業所と西部環境センターを見学し、様子や仕組みについて学習してきました。西部環境センターでは、ごみ計量器に全員でのったり、代表児童が実際にごみクレーンを操作したりすることができました。節水やごみを減らす工夫など、ご家庭でも話し合ってみてはいかがでしょうか。



◇ 学校公開のご案内 ◇

6月29日（日）は、授業参観、親子レクリエーションが実施されます。なお、今回は「親子で体を動かそう」という企画を考えております。来校される際は、運動できる服装、体育館用シューズ、タオル、熱中症予防のため飲み物等を持参下さい。